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９月５日（火） 本日は、校長は出張で県庁で行われる教育懇談会に参加してきました。
これは、県立特別支援学校で、特別支援学校の良さを活かし特徴ある教育活動を展開してい
る学校、４～５校が教育長さんを始め県庁の皆さんにプレゼンテーシ
ョンする場です。今年は本校もその一つとして、発表する場を頂きま
した。船橋夏見特別支援学校三年間の様子と昨年からの本校が指定さ
れている研究について、１０分という限られた時間でしたが、びっち

りと伝えてきました。 資料の表紙です。➡
＊

９月８日（金） 本日は、本校高
等部三年生が船橋啓明高校に交流学
習で、文化祭直前の校内へ行ってき

ました。茶道部のお点前を頂いたり、吹奏
楽部の演奏を聴いたりと交流のひと時を楽
しんだようです。本日も出張の校長の代わ
りに、井上教頭が写真を撮ってくれました

＊ ＊ ＊ ＊
９月９日（土） 本日は土曜日ですが、中学部が交流学習をお願

いしている船橋市立旭中学校の体育祭に
招待され、応援に行ってきました。ここ
数日雨天ばかりだったのに、注文したよ
うな晴天が広がり、盛大に行われました。
開会式は優勝カップ返還、選手宣誓、エ
ール交換とどの生徒も胸を張って、一生懸命でした。続く競技も

力いっぱい頑張る様子が気持ちの良い体育祭です。私も大声で応援しました。
＊ ＊ ＊

９月１０日（日） 本日日曜日は、金曜日に本校生徒が楽しんだ船
橋啓明高校の文化祭、明星祭の一般公開日です。
今年は特に書道部で、本校中学部のＩさんの大
きな書作品を展示してくれるとの事！見ない手は
ありません！ 彼女の書いた「心」が堂々と展示
されていました。昇降口には、パンフレット
の表紙を飾っている未来の列車のモニュメン
トが飾られており、偶然一緒になった県立船
橋特支の相川教頭先生に一緒に写真に入って

もらいました。賑やかな校内は、廊下も階段も人で一杯です。演劇、
お化け屋敷、縁日、食べ物屋…高校の文化祭の定番が大盛況でした。

＊ ＊ ＊ ＊
９月１２日（火） 本日は、ＰＴＡ会長さんにも参加いただき、平成３０年度の修学旅

行業者選定会議がありました。もう、来年のための準備です。学校から提示した修学旅行の
アウトラインに沿って、旅行業者が宿舎や行程、食事場所、料金の見積もりを作成して、プ
レゼンテーションを行います。今年は３つの会社が参加しました。安全で安心な修学旅行を
行うためには、細かい部分まで配慮があるのか、本校の生徒の実態に対応できるのか等、良
くチェックしなければなりません。質問タイムには多くの質問が出ました。「こういった会
議は初めての参加です。」とＰＴＡ会長さん…。点数評価を集計して後日結果を通知します。

中学校と高等学校への
肢体不自由の通級指導と
センター的機能について
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生徒がデザインした本校マスコット「ナッツ・ミー」


